
 

 

 

 

 

  

 満開だった桜の花も、今は葉桜になって温かな日差しを浴びています。4 月初めに入学

した 1年生もすっかり学校に慣れ、元気に学校生活を楽しんでいます。 

 さて、今年度から高西中学校区（高西中学校・高須小学校・西藤小学校）でコミュニテ

ィ・スクールがスタートしました。まずは、「コミュニティ・スクール」って何？と首をか

しげる方もおられると思います。今回は、「コミュニティ・スクール」についての説明と、

今後は実際に活動していく姿からお伝えできればと思っています。 

 

○コミュニティ・スクールとは 

 子供たちを取り巻く環境や学校が抱える課題は複雑化・多様化しています。これら課題

解決や未来を担う子供たちの豊かな成長のため、地域社会総がかりでの教育の実現が不可

欠となっています。各学校の運営方針が、今までの学校評議員制度ではなく、保護者や地

域住民の代表者で構成される学校運営協議会で提案され、承認されます。このような過程

を踏むことで、学校が抱える課題の解決やよりよい教育環境の構築に取り組んでいきます。

高西中学校区では、これまで校長の求めに応じて行われてきた学校評議員制度にかわり、

学校運営協議会を立ち上げ、そこで協議し承認を経て、各学校の学校運営を行うことにな

りました。ここでの大きなねらいは、今まで以上に保護者を含む地域住民で、よりよい学

校運営を構築していくことにあります。これがコミュニティ・スクールです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミュニティ・スクールがスタートしました 

令和 6年 5月 16日 

No.1 

高西中学校区 

学校運営協議会 

高西中学校区 小中連携教育 

コミュニティ・スクールだより 



第 1 回学校運営協議会 
4月２４日（水）に第 1回学校運営協議会が高西中学校

で行われました。役員選任後、令和 6年度高西中学校区小

中連携教育グランドデザインについて説明、各小中学校か

らは学校経営方針及び学校評価について説明を行いまし

た。委員の皆さまからは、学校評価に係る取組や児童・生

徒の成長に向けて小中一貫校の在り方について貴重なご意見をいただきました。今年度か

らは、高西中学校区のコミュニティ・スクールとして、今まで以上に小中学校の連携を密

にとり、9年間の教育を学校と地域・保護者が協働し、進めていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役職  氏名  所属団体・役職名  備考  

会長  重白 将彦 元高西中学校 学校評議員  ２号委員（地域住民）  

副会長  砂田 佳月 
元高須小学校 学校評議員  
元高西中学校 学校関係者評価委員  

２号委員（地域住民）  

コーディ
ネーター  福島 美和 高須地区 主任児童委員  

３号委員（対象学校の運営
に資する活動を行うもの）  

コーディ
ネーター  

井上 由理 西藤地区 主任児童委員  
３号委員（対象学校の運営
に資する活動を行うもの）  

委員  秦 弥紀 高西中学校 PTA 会長  １号委員（保護者）  

委員  工藤 孝之 高須小学校 PTA 会長  １号委員（保護者）  

委員  下兼操 浩子 西藤小学校 PTA 役員  １号委員（保護者）  

委員  水ノ上 登紀子 
元高西中学校及び高須小学校  
学校関係者評価委員  

２号委員（地域住民）  

委員  高橋 武也 元西藤小学校 学校関係者評価委員  ２号委員（地域住民）  

【高西中学校区学校運営協議会の組織体制】 

【各委員の皆さまからのご意見・ご質問】 

・高西中学校でのＳＳＲの取組や現在の状況についてお聞きしたい。 

・昨年度までの、各小中学校での取組と今年度の取組について、どのような違いがあるのか

を聞きたい。 

・小中学校で一貫して教育を進めるにあたっては、同じ中学校へ入学する小学校同士の横の

つながりを大事にしてもらいたい。 

・評価について、ＰＴＡはその学校を見ていけるが、地域住民としては全てにかかわって評

価していくことは難しい。地域住民としてどのように評価していけばよいのだろうか。 


